



## El Máster de Policía de Fronteras toma forma en la USAL

R. D. VALLADOLID.

El futuro Máster en Gestión de Fronteras ("European Joint Master in Strategic Border Management") va tomando forma en la Universidad de Salamanca, que ha acogido la pasada semana dos reuniones de trabajo enmarcadas en el desarrollo de un título pionero en Europa y de carácter internacional y que comenzará a impartirse en octubre.

Este máster europeo conjunto está diseñado para posibilitar que los cuerpos de seguridad puedan avanzar en la práctica y en la teoría de la gestión estratégica de las fronteras. Los alumnos serán oficiales de las fuerzas de seguridad encargados de la vigilancia propuestos por las Fuerzas de Seguridad de los países participantes.

Promovido por la agencia europea Frontex, el título involucra a



ISTOCK

numerosas universidades y centros de formación como la Universidad de Salamanca, que se coordina con cuerpos de seguridad y universidades de países que cuentan con fronteras exteriores de la UE, como España.

El objetivo de este título es promover la adquisición de habilidades y competencias a través de la resolución de problemas en un contexto profesional aplicado, así co-

mo al conocimiento basado en la evidencia y desarrollado en estructuras académicas formales.

La Usal aporta su amplia experiencia en el desarrollo de acciones formativas así como profesorado de las áreas de Derecho Internacional, Derecho Constitucional, Derecho Administrativo y Psicología Social. Para que sea aplicable en toda Europa, el máster ha sido diseñado por el Frontex.